
Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
6 novembre 2019 19h Campus Saint-Vital 

Réunion convoqué par :  Sarah-Joy Lévesque Présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Denis Gravel, Sarah-Joy Lévesque, Mélanie Brochu-Maclaulay, Natalie Politano, 

Lianne Pelchat, Geneviève L’Heureux, Renée Keane, Annick Bélanger, Renée Dallaire-

Lokke, Mélanie Ringuette et Marie-Claude Tessier 

Absences :  Angela Dubé, Annie-Pier Fortin et Mireille Lajoie  

Début de la réunion :  19h05 

Levée de la réunion :  20h20 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Sarah-Joy souhaite la bienvenue.  
 

 

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Geneviève propose 
Lianne appuie 

Étapes à venir avec l’annonce de la 
nouvelle école 

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 5 juin 
2019 

Natalie  propose 
Geneviève appuie 

 

4. Rapport de la 
présidente 

Remercie les membres du conseil qui ont travaillé à 
la demande d’une nouvelle école.  
Cette réponse du gouvernement démontre que 
Beaumont a besoin des deux cycles du secondaire.  
 

 

5. Rapport de 
l’enseignante 

Les 2, 10 et 17 octobre : les 4e années ont fait une sortie à Leduc Rec Center 
Le 4 octobre : Présentations Projet Espoir (pour les maternelles) et sortie RAJE pour les 
7/8/9 
Semaine de la lecture 
Le 8 octobre : Présentation d’Alain Pelletier à l’école Gabrielle Roy 1re – 6e années 
Le 10 octobre : Journée Mondiale de la santé mentale et la célébration de l’Action de 
Grâces (Préparée par les classes de Mme Mélanie et Mme Pauline) 
Le 11 octobre : Lecture aux 3e - 9e par le Député Rutherford 
Collecte de denrées non périssables 
Activités variées avec Mme Ouassila 
Le 15 octobre : Sortie des 4e – 5e – 6e années au Telus World of Science 
Semaine du 14 octobre : prévention des incendies et visite d’un pompier 
Le 23 octobre : Présentations Projet Espoir 
Le 24 octobre : Soirée des rencontres avec les parents et le Festival du Livre Scholastic 
Le 28 octobre : La reprise des photos 
Le 29 octobre : Immunisations des 6e et 9e années 
Le 31 octobre : Défilé de costumes d’Halloween et activités variées dans les salles de 
classe 
Il y a eu une pratique de feu et de confinement.  
 



6. Rapport du 
directeur 

- L’annonce de la semaine dernière est pour un projet de planification d’un édifice 
scolaire de M-12 pour 450 élèves. Nous ne sommes pas encore certains de 
l’échéancier pour ce qui est du reste du financement nécessaire pour une 
construction. L’administration devra travailler avec les fonctionnaires à ce sujet au 
cours des prochaines semaines et des prochains mois.  

 
- Nous n’excluons aucune possibilité de partenariat, que ce soit avec la municipalité ou 

avec STAR Catholic.  
- Un terrain scolaire est toujours nécessaire pour une école de la grandeur d’une M-12 

de 450 élèves. Nous avons contacté la municipalité et nous allons travailler avec eux 
au cours des prochaines semaines et prochains mois.  

- Nous avions déjà soumis une demande de financement fédéral pour des espaces 
pour la petite enfance, l’annonce de la semaine dernière aidera à faire avancer la 
demande.  

- Les conseillers sont en train de réfléchir au sujet de la 9e année. L’annonce de la 
semaine dernière vient alimenter leur réflexion.  

- La meilleure façon de se tenir au courant au cours des prochaines semaines sera dans 
le sommaire des réunions du CSCN.  

- Entre ses rencontres, toutes autres nouvelles, s’il y a lieu, seront communiquées aux 
parents par l’entremise de la direction.  

- L’équipe administrative du CSCN aura besoin de temps pour parler avec les 
fonctionnaires provinciaux au cours des prochaines semaines et des prochains mois 
afin de mieux comprendre ce qui est prévu dans le cadre de cette annonce pour la 
communauté scolaire de Saint-Vital.  

- Nous remercions les parents pour leurs efforts continus et nous espérons pourvoir 
continuer de pouvoir compter sur leur appui.  

 
Échéancier possible pour les 12 mois à venir : 
- Le gouvernement émettra un devis nous permettant d’entamer le projet de 

planification.  
- Il y aura un appel d’offres pour le choix d’un cabinet d’architectes pour les dessins 

d’un édifice scolaire.  
*Un comité d’idées comprenant des parents de l’école Saint-Vital sera mis sur pied afin 
d’assurer que le projet près des besoins de la communauté.  
 
- Il y aura par la suite d’autres appels d’offres pour identifier les entrepreneurs 

potentiels pour le projet de construction.  
- Les plans du nouvel édifice scolaire devraient être finalisés environ 12 mois après le 

lancement de l’appel d’offres.  
 
 

7. Varia  Nouvelles étapes en vue de la planification d’une 
nouvelle école : 
- Généralement, c’est un cycle de trois ans avant 

de changer le transport.   
- Denis demandera pour faire de la publicité 

concernant l’annonce de la construction d’une 

Créer un document avec nos 
questions à remettre avant le 22 
novembre :  
Où le CSCN en est-il avec la 
planification de l’école À la 
découverte?  



école francophone à Beaumont (ex. : 
Beaumont news, communautés…) 

Que fait-on avec le transport 
scolaire pour les prochaines 
années?  
Quelle est votre vision sur le 
transport scolaire tout en gardant 
en tête que l’école Saint-Vital doit 
construire son secondaire 1er 
cycle? 
Quelle est votre décision pour la 9e 
année l’an prochain?  
Pouvez-vous nous résumer les 
principales tâches pour un conseil 
d’école?   
Comment peut-on vous appuyer 
pour mettre des pressions pour un 
terrain de la ville de Beaumont?  
Quelles sont vos attentes envers 
nous (les responsabilités du conseil 
d’école)?   

8. Remerciements 
et levée de 
l’assemblée 

 Sarah-Joy remercie et lève la réunion à 20h20.  

 

Prochaine réunion : Le 4 décembre 2019, à 19h, au Campus Saint-Vital 


